

Ressort: Entertainment

Steffi Graf: Situation in Flüchtlingskrise nicht einfach

Berlin, 07.06.2016, 10:40 Uhr

GDN - Die ehemalige Tennisspielerin Steffi Graf hat für Verständnis für Flüchtlinge geworben: "Ich verstehe, dass die Situation in Deutschland nicht einfach ist. Doch niemand verlässt freiwillig seine Heimat", sagte Graf der Zeitschrift "Emotion" (Ausgabe 07/16). In dem Interview sprach die Sportlerin über ihr Engagement für Flüchtlingskinder.

"Ich wünschte, dass mehr Menschen diesen Kindern in die Augen blicken könnten. Ich bin tief berührt, wenn ich ihre Geschichten höre." Trotz vieler bewegender Erlebnisse und Begegnungen mit traumatisierten Kindern im Rahmen ihrer 1998 gegründeten Stiftung "Children for Tomorrow" sei sie "im Kern dieselbe geblieben". "Vielleicht bin ich ein wenig hoffnungsvoller geworden, denn nach allem, was den Kindern passiert ist, schaffen sie es, ihre Schicksale zu verarbeiten und ihre Erlebnisse zu überwinden", so die 46-Jährige.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-73599/steffi-graf-situation-in-fluechtlingskrise-nicht-einfach.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com